
 

運営委員会だより  12 月 

                 令 和 6 年 12 月  吉日 

 市川市立下貝塚中学校 PTA 
会長  森  紋子 

 

 
      令和 6 年 12月 9 日（月）≪於：会議室 11 時～≫ 14 名出席 

 

 

 

★ 森会長挨拶 ★  

 前回の会議から随分経ちました。前回の 7 月時点では、学校に慣れ始めた 1 年生、先輩

の顔になってきた 2 年生、夏の大会等に向けて頑張っている 3 年生、とそれぞれの表情

が、今は状況も変わり、別の顔を見せてくれています。ただ、どのタイミングでも変わら

ず下中の子達はいい顔をしていると感じます。大きなトラブルもなく落ち着いて子ども達

を見守ることができるのはありがたいと思っています。ＰＴＡの活動も皆さんのご協力が

あって無事色々進めることができています。引き続きどうぞよろしくお願いします。 

 

★ 金田校長先生挨拶 ★  

 本日はお忙しい中、お集まりいただき、ありがとうございます。先日のオープンスクー

ルでは、多くの保護者の方にご来校いただき、活気ある１日となりました。今後も参観の

機会を設けていきたいと考えております。 

 現在、１年生は鎌倉の校外学習を終え、班員と協力することの大切さを学び、次のステ

ップに向け取り組んでいます。２年生は５３の事業所に分かれ職場体験を行い、学習と職

業の関係を理解し最高学年を迎える準備に入っています。３年生は自身の進路が決まる大

切な時期を迎えています。現在実施している３年生との校長面接で将来像や関心ごとを聞

くことができました。自分を信じて人生を切りひらくことを期待しております。 

今後も、ＰＴＡの皆様にお力添えいただき、より良い教育活動を進めていきたいと考えて

おります。よろしくお願いいたします。 

 

【専門委員会の活動報告】  

総務委員会 ７月 

９月 

１１月 

１２月 

学年会開催（３学年、１学年） 

学年会開催（２学年） 

学年会開催（２学年、３学年） 

運営委員会出席（２学年） 

役員選考委員会 １０月 

１１月 

役員選考者推薦用紙作成・印刷・配付 

集計 

少年補導員 ７月 

８月 

９月 

１０月 

１１月 

１２月 

盆踊りパトロール（大野、下貝、宮久保、北方） 

盆踊りパトロール（あおば、美里苑、パークハイツ） 

地区パトロール（大野小、宮久保小、下中周辺） 

地区パトロール（北方小、大野小周辺） 

地区パトロール（下中、宮久保小、北方小周辺） 

地区パトロール（下中、北方小周辺） 



 

本部 ７月 

９月 

１０月 

 

１１月 

 

 

１２月 

市 P連会長会・学校運営協議会・下中ブロック協議会 

朝のあいさつ運動・学校運営協議会 

会計中間監査・家庭教育学級（おはなしの会 NEO） 

朝のあいさつ運動・合唱コンクール手伝い 

家庭教育学級（おはなしの会・給食試食会） 

朝のあいさつ運動・市 P 連三役会・市 P連 PTA研究大

会・市川市特別職報酬等審議会・ 

家庭教育学級（PUSH講座）・下中ブロック協議会 

市 P連三役会 

第 3回運営委員会開催・運営だより作成、配付 

 

 

【報告事項】  

≪夏祭りパトロール振り返り≫ 

・7月・8月に下貝塚地区、7カ所の夏祭りパトロールを行いました。特に大きな問題もな

く、ゴミ拾いのボランティアをしている中高生もいました。夏は不要なトラブルも多い

ので今後もパトロールは継続していければ良いと思います。  

 

≪第２回フォトコンテスト開催≫ 

・第 2 回フォトコンテストに去年を越える 57 件の応募がありました。たくさんのご応募

ありがとうございました。受賞者は二学期の終業式で表彰する予定です。応募作品は全

て 1階の廊下に展示していますので、是非ご覧ください。 

 

≪学校運営協議会出席≫ 

・7 月の学校運営協議会は下中ブロック 4 校合同で行われ、ブロック共通の取り組みにつ

いての再確認、コミュニティクラブの活動報告などがありました。9 月の授業見学で

は、落ち着いて授業を受けている様子を見ることができました。また、見学を終えての

感想、今後の課題について意見交換を行いました。 

 

≪会計中間監査≫ 

・追加資料裏面。 

 

≪おはなしの会NEO開催≫ 

・下中ブロックの小学校保護者 6 名の参加で開催しました。おはなしの会 NEO は、中学

校や下中について伝えたくて始めた講座ですが、今後も毎年開催していきたいです。 

 

≪おはなしの会･給食試食会開催≫ 

・おはなしの会13名参加、給食試食会21名参加で開催されました。おはなしの会では、

ざっくばらんに意見交換ができ、給食試食会では子ども達がいつも食べている美味しい

給食をわいわいと楽しく食べる事ができました。 

 

 

…………裏面へつづく………… 

 

 

 



 
≪PTA研究大会出席≫ 

・11/28、市川教育会館にて開催されました。参加者は保護者と教員の先生方で 70 名

程。下中からは3名参加し、グループ討議ではPTA本部役員の新規募集についてなど話

し合いました。先生と保護者が自由に情報共有ができる貴重な時間でした。 

 

≪PUSH講座開催≫ 

・PTAでは毎年PUSH講習をしています。胸骨圧迫とAEDの使い方を学ぶ講習ですが、

おかげ様で多くの方にご参加いただきました。以前学んだ経験があっても記憶は薄れて

いくものです。定期的な受講を是非お願いしたいです。ちなみに、下中の AED は体育館

入口にあります。ご確認ください。 

 

≪下中ブロック役員連絡協議会≫ 

・12/3、宮久保小学校にて開催されました。「絵本の読み聞かせと読解力」についての講

演を聞き、参加者同士で絵本を読み合いました。 

 

≪朝のあいさつ運動参加≫ 

・下貝塚自治会が毎月 1 回、大野中央病院裏交差点付近で行っている「朝のあいさつ運

動」に本部役員も参加しました。登校時間は交通量が多く、月 1 回と言わず見守りでき

ればよいと思いました。声をかけるとみんな元気に「おはようございます！」と返して

くれ、嬉しかったです。 

 

【協議事項】 

≪PTAを PTCAにすることを検討中≫ 

・現在、下中保護者と教職員の皆さんで構成されている、下中 PTA を PTCA にすること

を検討しています。P(Parent)と T(Teacher)の他に C(Community:地域)を入れてはど

うか、という内容です。地域を含めた組織にすることで、子ども達をより広い範囲で見

守ることができ、また保護者や教職員にとっても頼れる仲間が増え、活動を継続しやす

くなることが期待できます。ただ、「地域」と一言で言っても、どの範囲までを対象と

するのか、責任範囲をどこまでにするのか、子どもの卒業を伴わない地域の方の場合の

会員期間をどのようにするか等の懸念・検討事項があることも事実です。 

今後、PTA 本部でも検討を続け、PTCA に形を変える場合には、２月の運営委員会にて

皆さんの意見をうかがい、承認されれば次年度の総会で議案として提出したいと思って

おります。まだ何も決まっているわけではありませんが、活動をよりよくすること、継

続することを考えた時に、どのような形がよいのかを都度検討していきたいと思ってお

ります。 

 
 

 

 次回の運営委員会は、2月 21日（金）11:00～ 開催します。  

 
★運営だよりは学校 HP でも閲覧できます。https://ichikawa-school.ed.jp/shimokai-chu/ 

  

https://ichikawa-school.ed.jp/shimokai-chu/


 

 


